



5年伊達ひなた  
さんが考えた花壇  
図案をもとにデザ  
インしました。



# 2011FBC春花壇優良賞受賞



尾張旭市のイメージキャラクターである「あさぴー」の顔の周りに黄、青パンジー、デイジーを規則正しく並び旭丘小の子ども達の個性を表現し、白パンジーで顔をデザインした。目と鼻には青ビオラ、大きな口を開けて微笑んでいる様子を赤パンジーで表現し、明るく素直な旭丘小の子ども達の様子を感じることができる。「あさぴー」のバックには、青ビオラ、黄色と白のパンジーでアーチ型をつくり、今年度で開校33年目を迎えた意味で「33」を赤パンジーでデザインした。そして、英語で太陽を「SUN」と発音することから、「33」を「SUN SUN」とよぶことにし、太陽のもとで元気に育つ旭丘の子ども達という意味がこめられている。

「5765ポットつくりました」

10~11月

「ポットにIBS1号を施肥しました」

11月~2月



3~4月



「小石などの不要物を取り除いてから土づくりを行いました」

「かんかくを考えながら植えました」 「プランターは卒業式、入学式をはなやかに演出しました」



- ・ 土づくりなど、花壇のお世話に全力で取り組めたと思います。
  - ・ 草抜きや花の水やりを忘れずに頑張りました。
  - ・ あまりお花には興味がなかったのですが、定植している間にこの委員会に入ってよかったと思いました。
  - ・ 花を定植するのが楽しかったです。草取りも頑張りました。
  - ・ お花の植え方を学んだり、土をカップに入れ
- 22年度緑化委員一言 たりすることができてよかったです。